

WILLKOMMENSABEND IN WANGEN

Am ersten Tag kamen wir um 6 Uhr in unserer Unterkunft an und um 7 Uhr fuhren wir in die Innenstadt von Wangen. Dort gingen wir in das Jugendzentrum und die Jugendlichen aus Wangen und Ebensee begrüßten uns mit einem von ihnen zubereiteten Sandwich-Essen. Der Stadtrat von Wangen hat uns eine kleine Präsentation über das Programm, das wir in diesen Tagen durchlaufen würden, gegeben. Danach waren wir im Jugendzentrum und haben Billard gespielt und sind dann durch die Innenstadt spaziert.

